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Продолжение на следующей  странице 

ДАВАЙТЕ ПОЗНАКОМИМСЯ... 

Профессиональная дея-

тельность социального 

психолога обширна и 

многозадачна. С одной 

стороны он выполняет 

функцию психолога, ра-

ботающего с детьми, 

имеющими психологиче-

ские нарушения в разви-

тии. На его плечи также 

возложена обязанность 

консультировать родите-

лей, воспитывающих та-

ких детей, их учителей, 

жИМСЖ ассников. С другой 

же стороны социальный 

педагог должен следить за 

соблюдением прав ребен-

ка, как в семье, так и вне 

семьи. То есть  разрешать 

проблемные ситуации, 

когда права несовершен-

нолетних каким-либо об-

разом нарушаются. В 

этом учебном году в нашу 

школу пришел новый со-

циальный педагог – Бодя-

гина Алла Павловна. Так 

давайте же познак Сжим-

ся! 

- Как долго вы работаете 

социальным пеагог ? 

- Социальным педагогом я 

работаю уже 41 год. С это-

го учебного года я работаю 

в МБОУ «СОШ №29». 

 

- Где Вы учились? 

- В 1973 году я чила 

Киргизск?й   женск?й педа-

гогическ?й ?нститут им. 

В.В.Маяк вск го. После 

прошла переподготовку в 

Киргизск м государствен-

ном наци альном универ-

ситете, специальность - 

практическ?й психолог. За-

тем в 2012 году снова про-

шла переподготовку в Кур-

ском государственном уни-

верситете по програм-

ме  «Теория и практика со-

циально-педагогической 

деятельности». 

 

- Для начала, расскажите 

о направлении вашей дея-

тельности о том, чем вы 

занимаетесь в нашей 

школе. 

- Моя работа имеет не-

сколько направлений: рабо-

та с детьми, работа с их ро-

дителями, сотрудничество 

с профессиональными со-

ж ствами (так?ми к к 

учреждения дополнитель-

ного ж зования), участие 

в со раниях городск го ме-

тодическ го ж динения. 

- Опишите, пож луйста, 

поподрж е те функции 

и задачи, которые вы ре-

шаете в процессе своей 

д е я т е л ь н о с т и . 
- Самая главная, на мой 

взгляд, задача - это помощь 

в  адаптаци  детей из мало-

ж спеченных и многодет-

ных семей, ганизую к р-

рекционно-познавательную 

деятельность: провожу за-

нятия на развитие памяти, 

внимания, мышления, го-

товлю дошк льник в к 

школе. Часто случается 

ж ать детей к ммуника-

ци ным навык м и даже 

работать с ими на овы-

шение с мооценки.  

- Что является самым 

тру вашей работе? 

- Работа с нормативно-

правовой ментацией. 

- Вы посещаете какие-

либо курсы или со ра-

ния? 

- Конечно же! Я посещаю 

со рания городск го мето-

дического о ъединения, где 

мы составляем и обсужда-

ем новые за ы о разова-

ния, учимся работать с 

ментами, роходим мас-

тер-классы. 

«Сиово «конкиикт» в моей йро-

кессии отсутствует в йринцийе 
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- Алла Павловна, как вы считаете, 

какими качествами должен обла-

дать социальный педагог? 

- Самое главное - это ответствен-

ность. Ведь за детей, с которыми я 

работаю, как говорится, «отвечаю 

головой». Активность, инициатива, 

динамичность – это качества, благо-

даря которым моя работа становится 

более продуктивной. Порой в ходу 

оказываются все мои коммуникатив-

ные навыки и способности, ведь с 

подростками иногда приходится 

очень сложно. Ну и, конечно, горе-

ние! Это то качество, которое помо-

гает сделать мою  работу максималь-

но интересной. 

 

- Многие ваши «подопечные» ка-

призничают? 

- Бывает. Тут мы стараемся действо-

вать аккуратно и тактично. Сейчас в 

младших группах у нас практикуется 

метод «придумай себе наказание». 

Когда малыши сами придумывают 

себе и другим наказания за провин-

ности: например, спеть песенку или 

прочитать стишок. Тут и повесели-

лись и про шалости забыли сразу, и 

разрядились каким-то образом. 

 

- А случалось конфликтовать с ро-

дителями по поводу спорных мо-

ментов в воспитании детей?            
- При решении конфликтов я придер-

живаюсь позиции, наиболее выгод-

ной для ребенка. Не стесняюсь при-

знавать свою неправоту. Стараюсь 

решать конфликты быстро и мирным 

путем. 

 

- В коллективе придерживаетесь 

той же «бесконфликтной» позиции 

или все же отстаиваете свою точку 

зрения? 
- В нашем центре действует принцип 

«взаимозаменяемости». Мы всегда 

поддерживаем друг друга, если слу-

чается небольшие проблемы или не-

допонимания. Вот поэтому слово 

«конфликт» отсутствует в принципе. 

Многие проблемы мы решаем сооб-

ща. 

 

- Когда появляется свободное вре-

мя, чем Вы занимаетесь? 

- Провожу время с семьей – это для 

меня главное. Очень люблю путеше-

ствовать. 

Главный редактор  

Артѐмов Александр 

Сегодня, 23 октября, недавно 

выпустившихся учеников на-

чальной школы ждет посвящение 

в пятиклассники. 

Они собрались у пока еще закры-

тых дверей актового зала. А там в 

это время уже все готово: аппарату-

ра настроена, ведущие повторяют 

свои слова, репортеры из школьной 

газеты «Друзья.Ru» тоже во всеору-

жии.  

Через некоторое время послыша-

лась музыка и ведущие стали при-

глашать в зал класс за классом. 5 

«А», 5 «Б», 5 «В», 5 «Г» уже усе-

лись по своим местам и слушают 

вступительное слово директора 

школы. 

После ребята, как и полагается, со 

свей ответственностью представили 

команды кричалками. Каждый рас-

сказал стихотворение о мальчиках и 

девочках своего класса. Сцена укра-

шена красочными плвкатами. 

Далее было проведено несколько 

увлекательных конкурсов. Тут пяти-

классникам нужно было проявить 

смекалку и актерское мастерство, 

показывая то штангиста, не успев-

шего отскочить от штанги, то лыж-

ника, которого завалило снегом. Ве-

дущие выявили победителей, пусть 

это было и нелегко.  

Посмеялись, повалялись на сцене, 

теперь можно и к серьезному при-

ступить. Например, послушать са-

мых важных людей в дальнейшем 

обучении, классных руководителей. 

Каждый учитель высказал пожела-

ния не только своим, но и ученикам 

параллельных классов. 

После вдохновляющих слов своих 

наставников, ребята дали торжест-

венную клятву и получили серти-

фикаты самых настоящих пяти-

классников. В конце этого меро-

приятия каждый осознавал, что на 

его плечи возложена огромная от-

ветственность.  

Мы поздравляем всех пятикласс-

ников и желаем им удачи! 

Посвянение в йятикиассники 

ЛЕНТА НОВОСТЕЙ 

Анастасия Доценко  

Екатерина Струкова  

(8А кл.) 
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Александр Артѐмов 

(10Б кл.)  

Стажироволная йионадка 

ЛЕНТА НОВОСТЕЙ 

Учитель осуществляет обуче-

ние и воспитание учеников, реа-

лизует образовательные програм-

мы, проводит определенное коли-

чество контрольных работ, обес-

печивает уровень подготовки, со-

ответствующий требованиям го-

сударственного стандарта. 

20 ноября 2015 года в МБОУ 

«Средняя общеобразовательная 

школа № 29 с углубленным изуче-

нием отдельных предметов им. 

И.Н.Зикеева» работала стажировоч-

ная площадка по математике и фи-

зике. 

После регистрации гостей - учи-

телей физики и математики города 

и области - радушно встретила зам. 

директора школы Светлана Алек-

сандровна Калюжная. Она рассказа-

ла присутствующим об учебном за-

ведении, обо всех преимуществах, 

достижениях и успехах учеников. 

Далее был предложен для просмот-

ра видеоролик - визитная карточка 

школы. 

Первый открытый урок в рамках 

стажировочной площадки – урок 

физики дала Ольга Викторовна 

Алексеева. Вместе с 9А классом 

они разбирали тему «Движение те-

ла по окружности с постоянной по 

модулю скоростью». В ходе урока 

ребят анне только сделали обобще-

ние по пройденной теме, но и ре-

шили несколько заданий из Основ-

ного государственного экзамена 

(ОГЭ). Стоит отметить, что урок 

проходил в интересной форме. Ре-

бята разделились на группы, у каж-

дой было свое задание. Одни прохо-

дил блиц-опрос на компьютерах, 

другие работали с физическим тек-

стом. Самым ответственным и скру-

пулезным постигали 

«практическую» физику: ребята 

проводили опыты и исследование.  

Следующий урок на тему 

«Плотность вещества» проходил в 

7Б классе. Его подготовила Светла-

на Александровна Калюжная. Ребя-

та очень хорошо постарались, и 

урок получился очень интересным. 

В ходе урока ученики ответили на 

п о с т а в л е н н ы е  в о п р о с ы : 

«Плотность, ты что?», «Плотность, 

ты как?», «Плотность, ты где?» 

Оказывается, плотность вещества 

очень важна и знания по этой теме 

применяется во многих сферах! 

На следующем уроке гости разде-

лились на две группы. Одни отпра-

вились в начальную школу: Нина 

Михайловна Корниюк вместе с 3Б 

классом подготовили урок на тему 

«Вода – растворитель». Другие же 

отправились на урок математики в 

5В классе, тема которого звучала 

«Применение распределительного 

закона умножения». Его подготови-

ла Ольга Михайловна Колпакова. 

Оба урока были очень интересными 

и информативными. Браво! 

И заключил работу стажировоч-

ной площадки урок по внеурочной 

деятельности. Его подготовила Ры-

бочкина Наталья Михайловна и 3А 

класс в рамках программы «Я - ис-

следователь». Ребята провели не-

большое, но безумно интересное 

э к с п р е с с - и с л е д о в а н и е 

«Удивительный мир коллекций».  

Все присутствующие отметили 

хорошую подготовку работы стажи-

ровочной площадки, ее практиче-

скую направленность, учителя вы-

несли много нужного и полезного 

для своей работы. 

Как говорил Дмитрий Шоста-

кович: «Музыка будет вечно рас-

ти и развиваться, как вечно будет 

расти и шириться человеческий 

дух». Действительно, музыка аб-

солютно неотделима от человека. 

Что же можно сказать относи-

тельно классической музыки?  

На прошлой неделе мы собрались 

в актовом зале, где нам рассказыва-

ли некоторые факты биографии Ге-

оргия Васильевича Свиридова и 

представили несколько его роман-

сов на слова известных писателей в 

живом исполнении.  

Прежде чем опишу свои впечат-

ления, хотелось бы сказать пару 

слов о ложном представлении со 

стороны некоторых людей насчѐт 

классической музыки. В наше вре-

мя нередко можно столкнуться с 

точкой зрения о том, что классиче-

ская музыка скучна и однообразна. 

Такое мнение, как правило, зачас-

тую обусловлено отсутствием пони-

мания жизни, ведь человеку не обя-

зательно патетически интересовать-

ся чем-то, чтобы признать красоту 

чего-либо.
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Музыка - это то, что объединяет 

целые нации и поколения. Клас-

сическую музыку, созданную не-

сколько веков назад, люди и в на-

ше время слушают с замиранием 

сердца, ведь она является образ-

цом высшего искусства, понятно-

го для каждого человека. А джаз 

есть новый вид классики.  

Ежегодно в городе Курске прохо-

дит один из самых крупных джазо-

вых фестивалей, организованных 

Леонидом Винцкевичем. В 2015 го-

ду этой замечательной традиции ис-

полнилось 20 лет! В связи с этим 

джазовая провинция приобрела осо-

бенно крупные масштабы. 

В этом году Курск собрал самых 

ярких звезд джаза. Легендарная аме-

риканская фанк-фьюжн группа «The 

Headhunters» невероятно обрадова-

ла нас своим выступлением. Эту 

группу в 1970 году организовал зна-

менитый пианист Неrbie Hancock! 

Из первоначального состава в на-

стоящее время в коллективе участ-

вуют два музыканта. Это барабан-

щик — Mike Clark и перкуссианист 

и вокалист Bill Summers, а также 

знаменитый саксофонист Donald 

Harrison!!! Пожалуй, их выступле-

ние даже не нуждается в излишней 

похвале. Все, что можно сказать — 

настоящие профи!  

Далее были «APPLE TEA» JAZZ 

BAND - Беларусь, как их часто име-

нуют «лучший белорусский джазо-

вый экспорт». 

Конечно же, мероприятие не обош-

лось без выступления хорошо знако-

мого постоянной публике Vintske-

vich Project, в составе которого в 

этот раз был Joel Taylor. Это неверо-

ятное везение, что он смог высту-

пить на фестивале. Ведь известно, 

что он уже полгода находится в тур-

не с легендарным гитаристом Al Di 

Meola.  

Итак, мероприятие прошло на ура! 

Редколлегия нашей школьной газе-

ты вот уже второй год посещает 

джазовую провинцию, и нет сомне-

ний, что мы еще много раз окажем-

ся на фестивале и погрузимся в не-

повторимую атмосферу, созданную 

настоящими глыбами джазовой му-

зыки. 

Курск—стоиица джаза 

Татьяна Садыкова 

В этом учебном году учительни-

ца ИЗО решила немного окульту-

рить нашу жизнь. В связи с этим 

мы всем классом отправились в 

театр.  

Немного из истории сего вида ис-

кусства. Считается, что он возник в 

Греции, и берет начало от богослу-

жений, проводимых местными жи-

телями. Со временем театр стал 

приобретать всѐ больше и больше 

значимости в глазах греков, из-за 

чего те решили сделать его меро-

приятием, обособленным от празд-

ников, посвященных высшим си-

лам. Так, постепенно развиваясь, 

театр вышел на тот уровень, кото-

рый занимает в наши дни. 

Лично мне театр весьма приятен. Я 

не отношусь к тому разряду людей, 

которые  твердят о том, что там не-

возможно скучно. Никогда ещѐ мне 

не доводилось уходить из театра с 

заспанными глазами и плохим осад-

ком на душе. Но, кто знает, может 

этот раз станет исключением? 

Зайдя в здание, прежде всего я 

ощутил тепло, приятно разлившееся 

по всему телу. После холода и сля-

коти, сопровождавших нас на улице, 

это оказалось как нельзя кстати. 

Значит, зря бабушка беспокоилась о 

том, что я промѐрзну. Ну что же, 

оно и к лучшему.  

Сдав вещи в гардеробную, мы по-

следовали за учителем к нашим 

местам в партере. Театр всегда ста-

рается своим видом вызвать легкое 

ощущение торжественности и зна-

чимости происходящего. И у него 

всегда это получается. На каменных 

ступеньках широкой массивной ле-

стницы лежал красный ковѐр. 

«Прямо королевская дорога», - 

мелькнуло у меня в голове. И вот, 

мы устроились в удобных мягких 

креслах, ожидая, какое зрелище 

представят нам артисты. 

Собственно, само произведение 

называлось «Женитьба Фигаро». 

Если честно, перед поездкой я хотел 

его прочитать, но как-то руки не 

дошли. И теперь мне оставалось 

только гадать, что же ожидает нас 

там, за занавесом.  

Слово «женитьба» воспринимается 

всеми по-разному. Для большинства 

мужчин свадьба – событие весьма 

трагичное (в, как бы парадоксально 

это не звучало, весѐлом смысле это-

го слова), для женщин же наоборот 

– радостное. И потому, мне каза-

лось, что в общем плане эта поста-

новка должна была быть очень иро-

ничной или даже комичной. Так оно 

и было. Вся постановка была напол-

нена юмором. С небольшой долей 

сатиры, он был как раз к месту и 

мог заставить смеяться всех зрите-

лей – от большого до малого. 

Актѐрское мастерство меня пора-

довало. Не скажу, что всѐ было на 

высшем уровне, но главной своей 

задачи актѐры добились – заставили 

зрителей поверить им, почувство-

вать ту атмосферу, которая царила в 

те времена. Во всяком случае, лично 

я и поверил, и почувствовал.   

Как вы уже поняли, мне это посе-

щение театра пришлось по душе. 

Так что моѐ мнение о нѐм ничуть не 

изменилось. Время потрачено не 

зря, и теперь мой однообразный 

жизненный пейзаж стал обладате-

лем ещѐ большего количества ярких 

тонов и оттенков. 

Александр Бабаскин (8А кл.) 
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